

SORTIE PEDAGOGIQUE DES 4° à TRINITE

Le vendredi 17 Juin 2022, nous avons organisé une sortie pédagogique pour l'ensemble des élèves de 4°. Nous sommes allés passer la journée sur la commune de Trinité. Trente six élèves ont effectué une randonnée sportive de 3h (9 km) pour découvrir la superbe presque île de la Caravelle. Nous avons pu observer de nombreux arbres : campêche, mancenillier, bois chique, gommier rouge, poirier, bois lait, courbaril, acomat, raisinier, mûrier pays ti coco et mapous.



La caravelle est issue d'éruptions volcaniques sous marines. Elle est formée pour l'essentiel de conglomérat et de roches provenant de coulées de laves massives. C'est une des zones les moins arrosées de la Martinique !

Nous sommes montés au niveau du phare (148m) qui offre une vue panoramique (360 °) sur la presqu'île, avec la présence d'une table d'orientation ! C'est aussi une station météo. Au sud de la station, nous avons pu observer des griffons (draperies calcaires) provenant d'anciennes sources thermales pétrifiées.











Pendant ce temps, un groupe de 49 élèves ont fait une course d'orientation (recherche de balise à l'aide d'une carte) au niveau de la plage de la brèche, encadré par Mesdames Demogeot, Lavisse et Monjaux.







Après avoir pique niqué, la journée s'est terminée par un bain.



Merci aux accompagnateurs (Mme CHOUX, Mme Lavisse, Mme Hieu, Mme Demogeot , Mme Monjaux et Mr Curtius) sans qui cette journée ne pourrait avoir lieu.

Bravo aux élèves qui ont eu un bon comportement.

Carole CHOUX